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热线新闻 A07

“联通的网上营业厅我最爱用了，买手机
可方便了，交话费也便宜。”

“我觉得营业厅里的自助终端可不错，省
了不少时间。”

“微博预约看晚报报道后我也试了试，还
真是有快速通道啊。”

“晚报上说联通有社区店还能办宽带，我
马上就办了个宽带。”

如果说联通网速的“快”让郑州人选择了
它的服务，服务上的“快”则给了消费者喜欢

它的理由。
在晚报读者打来的电话里，对联通网上

营业厅、自助终端、微博预约、社区店这一系
列便捷服务的渠道，消费者是最欢迎的，越来
越便捷快速的联通服务，也让联通有了更好
的口碑。

“只要用户提出合理需求，我们必当急用
户之所急，于第一时间为用户提供优质的服
务。”郑州联通负责人表示，他们将一直做到
真正的“客户至上”。

近日，家住郑密路某小区的汪先生准备安
装宽带，上午在郑州联通办理了宽带安装手
续，下午他就接到了安装预约电话。郑州联通
的安装人员不到一个小时便将电话和宽带安
装调试完毕。从办理手续到宽带调通总用时
不到6个小时。

看到晚报报道的联通“480”服务，汪先生
打电话给晚报热线 96678，称赞道：“果然是
480服务，8小时之内就完成了装机。”

不光是汪先生，在读者打来的电话中，联
通这个“4 小时修障，8 小时装移机、0 装机盲
区”的“480”服务是得到好评最多的特色服务。

“过去我对联通的认识仅限于话费便宜和
上网快，但是有一次3个小时就给我修好了故
障，我才真真切切体会到联通公司的服务是多
么到位，是真正把客户的利益摆在了首位。”家
住电新街社区的翟先生说，真正做到“480”承
诺的服务，是说话算话的服务。

480服务最受好评

“我感觉联通公司的480服务挺好的，宽带有故障修起来很快。”
“联通的手机上网速度特别快，用起来很好。”
“到联通买手机，全部能玩上真机，这点让我印象深刻。”
随着本报《印象·联通》系列报道的发出，很多读者拨打96678热

线，诉说了对郑州联通服务的满意，郑州联通的服务，因为网络有质
量，服务有新意，既实在又贴心，因而让郑州人印象深刻。

记者 祁京

“为什么用联通？就因为网速快。”提起
联通的服务，刚工作的小董说得很实在，他告
诉我们，因为联通网速特别快，上网特别爽，
身边的朋友只要是喜欢上网的，第一选择肯
定是联通。

的确，高达21M的网速，以及新潮的3G手
机，让联通在郑州人心中成为“真3G”的标志，

“网络时代，不管是用手机还是宽带，速度才是
最重要的。”小董说。

3G 手机时代，无论是发微博，或是看视
频，或是浏览新闻，都不希望因网速慢而带来
的等待。正是在这样直观的感受上，联通的网
络速度服务一直是最快的，一个真正高速的
3G生活，因为有联通而变得更加真实。

21M真3G最受关注

印象·联通

昨天下午 1点左右，记者赶到中原区棉纺路上的电新街社区大门口
时，这里已经尘土遮日（如图）。

一栋正在拆的 3 层临街楼房，在破拆机的轰鸣声中，半栋楼跟着倒
下，腾起漫天烟尘。

棉纺路快车道和慢车道上，被掉下来的下房土堵住，车辆和行人都停
了下来，有人不得不调头折回。

拆迁现场没有任何提示，也没有扬尘环境保护牌。
附近居民、商户和行人对这种没有任何措施拆除意见很大。
市民赵先生说，市政府早就规定，拆除现场要有洒水车，要设环保牌，

要有安全措施。“拆迁方为了节省这些费用，太不顾市民的生存环境了。”
记者把这一情况向市建委的扬尘综合治理办公室进行反映。
在此巡逻的秦岭路办事处巡防队员在接到居民反映后，与承包拆房

的工头进行了沟通。十几分钟后，拆房动作有所减轻，同时在人行道、慢
车道的两头，也竖起了提示标识。

这家清运公司做得不错这家清运公司做得不错
自掏11万元买来洒水车

一天两趟跟在渣土车后洒水
“就害怕不够洒，耽误事儿”

近期，本报连续对读者投诉的扬
尘工地进行了报道，相关单位进行了
扬尘污染治理，取得了一些成效。

已有清运公司开始自备洒水
车，每天对自己的清运路线进行降
尘处理，做到“自洒门前水”。

记者 刘凌智/文 白韬/图

3 月 25 日晚，建设路与沿河
路绿化工程正在施工。

晚 8 点左右，一辆大型洒水
车响着轻缓的音乐，出现在建设
路北侧，车两侧及车尾喷洒出水
花，沿京广路一路向南缓缓驶去。

该洒水车车身上印有“保护
环境 人人有责”字样，但水罐上
却印着“宝泰”二字，这是一辆私
人洒水车。

附近商户说，这几天常见这
辆洒水车跟在渣土车后面洒水。
如果拉渣土的都能这样做，那路
上就没那么脏了。

洒水车司机说，他们是河南
宝泰土石方工程有限公司的，老
板让他每天沿着清运路线跑两
回，一直洒到南郊垃圾场，晚上 8
点洒一次，凌晨5点洒一次，已经
跑了有十几天了。

通过二七区渣土中队，记者联系到宝泰公司董事长李素宝。
李素宝说，买这辆洒水车纯属自愿，没啥硬性规定，就是为了减少
清运期间的尘土污染，减少环卫工人的工作压力。

李素宝说，这辆车是辆二手的 10吨洒水车，于 3月初花了 11
万元购得，3月10日开始投入使用，“原本想着买个小点的，就害怕
不够洒，耽误事儿”。

谈到洒水成本，李先生说，每罐水约120元，虽说自己掏腰包，
但与创造清新环境，降低扬尘污染，减少环卫工人的工作量相比，
这些钱真不算啥。创建美丽郑州，最根本的是从自身做起。

对于这种自备洒水车“自洒门前水”的行为，市政协委员高
歌说，这虽然是一件小事，但如果能一件接一件，大家慢慢地对
这件事形成重视，形成了规模，那么无疑对郑州环境会做出很大
贡献。

二七区城市管理执
法大队朱继光说，这值得
同行业学习。打算向二
七区渣土行业推广这种
模式，共同为美好环境尽
自己一份力。

这个拆迁现场快改改吧这个拆迁现场快改改吧
不管尘土漫天眯人眼
也不管下房土堵了路
只管拆房

读者来电
昨 天 ，读

者岳永溆说，
棉纺路一拆迁
现场，10 多天
来动静很大，
也不按规定洒
水除尘。
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洒水车一天跑两回
已经跑了十几天了

每罐水约120元，比起创建美丽郑州，
这些钱不算啥

“自洒门前水”模式有可能推广

晚晚1212点，洒水车还在渣土车后不间断地洒水。点，洒水车还在渣土车后不间断地洒水。


